
Presentando el Programa de Financiación de Verizon Small Business Digital Ready

Todo lo que necesitas saber

Nosotros sabemos lo difícil que es hacer crecer tu negocio cuando las herramientas y los recursos a tu disposición son limitados. Es por ello que diseñamos la plataforma de **Verizon Small Business Digital Ready** para brindar educación gratuita y accesible a todos los propietarios de pequeñas empresas. Desde cursos y sesiones de coaching en vivo hasta planes de aprendizaje personalizados, la plataforma representa una manera fácil y gratuita para que aumentes tu conocimiento y tus habilidades.

Para apoyar aún más a los usuarios activos de **Verizon Small business Digital Ready**, **destinaremos \$1 millón para otorgar financiación a pequeñas empresas a lo largo del 2023.**

¿Cuándo será la próxima recepción de aplicaciones para recibir financiación?

La siguiente ronda de grants abrirá la recepción de aplicaciones el **1 de marzo de 2023**, y cerrará el **12 de mayo de 2023**, a las **11:59 pm**. Todos los solicitantes serán notificados si fueron, o no, seleccionados para recibir financiación durante la semana del 18 de mayo de 2023.

¿Quién es elegible para aplicar?

Para poder ser elegible para esta ronda de grants, los usuarios deben completar cualquier combinación de dos cursos, eventos de coaching o eventos de comunidad del 1 de enero de 2023 al 12 de mayo de 2023, y presentar su formulario de aplicación a más tardar el 12 de mayo de 2023. Las interacciones a través de la opción de Mentoría Personalizada no cuentan como uno de los requisitos para ser elegible. Los fondos se otorgarán a una selección de empresas calificadas que hayan aplicado y no a todos los aplicantes. La elegibilidad está basada en la presentación correcta y completa de la aplicación y se le dará prioridad a los emprendedores negros, mujeres, veteranos y otros negocios localizados en comunidades históricamente marginadas que no tienen acceso a capital flexible y asequible. Las organizaciones sin fines de lucro no podrán ser consideradas para este grant. Los aplicantes podrán aplicar únicamente para un negocio y deberán tener 18 años de edad.

Los propietarios de pequeñas empresas que ya han aplicado con anterioridad a otros grants ofrecidos por Verizon Small Business Digital Ready, podrán aplicar nuevamente durante esta ronda. Una aplicación nueva deberá ser presentada para cada ronda y el negocio deberá cumplir con los requisitos de elegibilidad establecidos.

¿Está el formulario de aplicación disponible en español?

La aplicación podrá ser vista completamente en español con solo cambiar la configuración del navegador de Internet. Ve los pasos a seguir para cambiar la configuración de tu navegador de Internet [aquí](#). En la aplicación, también tendrás la opción de indicar si necesitas ayuda en español para preparar y presentar la documentación adicional requerida en caso de que seas seleccionado como un finalista (esta opción no afecta de ninguna manera tus posibilidades para ser seleccionado).

Otras preguntas frecuentes

¿Puedo cambiar mi aplicación luego de haberla presentado?

Nuestra recomendación es que antes de completar y presentar el formulario de aplicación en línea, los solicitantes revisen sus respuestas cuidadosamente ya que las mismas pudieron no haberse guardado correctamente si, por alguna razón, se salieron de la página de Internet antes de aplicar. También si durante el llenado, hubo alguna interrupción en la conexión de Internet o como resultado de cualquier otro problema con el navegador. LISC no acepta cambios en la solicitud una vez haya sido presentada. Por favor, revísala cuidadosamente. Te recomendamos usar Google Chrome como el navegador de Internet para el proceso de aplicación.

¿Recibiré una confirmación luego de haber presentado mi aplicación?

Cada solicitante verá una pantalla de confirmación luego de haber presionado el botón de "listo/terminado", seguido por un correo electrónico toda vez haya llenado todos los campos requeridos en la aplicación correctamente. Luego de estas dos confirmaciones, la siguiente comunicación que cada solicitante recibirá será durante la semana del 18 de mayo para informarle si ha sido seleccionado como uno de los finalistas.

¿Tengo que volver a aplicar si ya antes lo he hecho o podrán reutilizar mi solicitud?

Las aplicaciones para grants no se reutilizan entre rondas. Si deseas ser tomado en cuenta para la financiación, deberás presentar una solicitud nueva para cada ronda de oportunidades. Cada ronda tiene aspectos únicos y requisitos de elegibilidad propios.

¿Si ya antes he aplicado, puedo ser elegible para aplicar nuevamente y ser considerado para esta nueva ronda?

Sí. Puedes presentar una aplicación nueva para esta ronda y ser considerado una vez más.

¿Qué hago si al llenar la aplicación recibo un mensaje de error: “3.1. Estás creando un registro duplicado. Te recomendamos usar un registro vigente”?

Los solicitantes pueden aplicar para un solo negocio y presentar una sola aplicación por ronda de grants. Si aplicaste durante una ronda previa, es necesario que presentes una nueva aplicación utilizando exactamente el mismo Nombre, Apellido, y Correo Electrónico que utilizaste con anterioridad.

¿De qué manera será contactado o cómo sabré si he sido beneficiado con un grant?

LISC utilizará el correo electrónico como primera instancia para comunicarse con los solicitantes. Espera noticias para saber si has sido seleccionado, o no, para recibir financiación durante la semana del 18 de mayo de 2023.

Asegúrate de revisar tu correo electrónico regularmente, incluyendo tu buzón de correo no deseado o spam. Los mensajes de correo electrónico con actualizaciones para los aplicantes llegarán de parte de LISC Small Business Relief Grant. Los finalistas recibirán un mensaje de la dirección de correo electrónico notifications@lisc.org con los siguientes pasos a seguir.

Los finalistas notificados deberán responder con prontitud al correo electrónico que reciban. El rechazo o retorno de cualquier notificación de finalista marcado como mensaje no entregado, podrá resultar en la descalificación del beneficiario, ser tomado como pérdida de interés de su parte para la financiación, y en consecuencia, un sustituto será seleccionado dentro del remanente de finalistas elegibles.

¿Qué significa ser un “finalista” y habrá documentación adicional requerida?

Si tu negocio es seleccionado como un finalista, recibirás la notificación a través de un correo electrónico. Ser seleccionado como un finalista no garantiza que recibirás la financiación. Como finalista, documentación adicional será requerida para verificar y constatar la información de negocio previamente proveída. Esto puede incluir una búsqueda de antecedentes que LISC podrá conducir y pagar, así como la presentación de información adicional incluyendo la verificación de datos como fecha de nacimiento, SSN, TIN/ITIN, EIN, W-9, e información bancaria pertinente para poder recibir los fondos designados a través de una transferencia de fondos electrónica vía ACH. La verificación de antecedentes no incluye la verificación de crédito o saber el puntaje de crédito. LISC nunca solicitará copias de documentos personales como licencia de conducir, pasaporte o tarjeta de residente permanente -green card-.

¿Hay algo que necesite pagar de vuelta?

No. Esta financiación no debe ser pagada de vuelta; sin embargo, todos los impuestos asociacion con la aceptación y/o usos del dinero concedido, son responsabilidad exclusiva del individuo beneficiado. LISC extenderá un Formulario 1099 para estos grants.